

Cruz Azul demande à Cuba les services de Maykel Reyes et d'Abel Martínez



La Havane, 29 déc. (ACN)-. Le club mexicain de football, Cruz Azul, (Croix Bleue) s'est adressé à la Fédération cubaine de football pour demander les services de deux joueurs de notre équipe nationale, Maykel Reyes, avant et l'avant-centre Abel Martínez.

«Le Cruz Azul veut bien engager Maykel et Abel, il faut seulement que ses responsables viennent à La Havane signer le contrat avec l'approbation des autorités sportives cubaines» a signalé le responsable cubain du football, René Pérez, dans des déclarations à l'ACN, l'Agence Cubaine de Nouvelles.

Aussi bien Maykel Reyes, considéré comme le meilleur footballeur cubain de l'année qu'Abel Martínez, ont pris part à l'avant saison du Croix Bleue qui cherche des figures pour le tournoi clôture 2016 de la Ligue mexicaine.

Cependant, plusieurs sites webs assurent que les deux Cubains se joindraient à une des équipes du Club, soit le Croix Bleue Hidalgo (seconde division) ou Croix Bleue Lagunas de la troisième. La décision

officielle sera rendue publique dans les jours qui viennent.

Il faut dire que ces deux joueurs sont à La Havane de même que les footballeurs cubains qui ont participé à la préparation du club mexicain Santos Lagunas: le gardien de buts Sandy Sánchez, l'avant Arichel Hernández et l'avant-centre Arturo Diz. Ces cinq joueurs s'entraîneront aux côtés de leurs coéquipiers en vue du match de repêchage contre l'équipe panaméenne, le 8 janvier. Le gagnant obtiendra une place à la Coupe Amérique du Centenaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/80079-cruz-azul-demande-a-cuba-les-services-de-maykel-reyes-et-dabel-martinez>



Radio Habana Cuba